

Terpilih Aklamasi, Rustam Sabalio Lanjutkan Kepemimpinan Pengkab TI Morowali Bertekad Lebih Hebat Lagi

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Oct 11, 2023 - 07:56



Pose bersama, Ketua Umum Pengkab TI Morowali Rustam Sabalio ST, MT, bersama pengurus lainnya

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Rustam Sabalio ST, MT, terpilih kembali secara aklamasi melanjutkan kepemimpinan Pengurus Kabupaten (Pengkab) Taekwondo Indonesia (TI) Morowali di periode 2023-2027.

Rustam Sabalio yang juga Kadis PUPRD Morowali itu kembali di pilih sebagai Ketua Umum Pengkab TI Morowali lewat Musyawarah Pengurus Kabupaten Taekwondo Indonesia Morowali yang dilaksanakan di Aula Dispora kabupaten Morowali, Selasa (10/10/2023).

Dalam penyampaian, Rustam Sabalio mengatakan bahwa Taekwondo merupakan salah satu Cabang Olahraga (Cabor) andalan kabupaten Morowali yang sudah banyak mengukir prestasi tingkat Nasional bahkan internasional termasuk prestasi di ajang Porprov Sulteng baru-baru ini di Luwuk.



Tentunya kedepan kata Rustam, prestasi yang sudah diukir harus dipertahankan bahkan lebih ditingkatkan lagi untuk mengharumkan nama daerah kabupaten Morowali lewat prestasi Taekwondo di kanca nasional bahkan internasional.

"Prestasi yang ada harus kita pertahankan bahkan lebih ditingkatkan lagi sehingga lewat prestasi Taekwondo nama Morowali bisa dikenal diberbagai daerah Nusantara bahkan hingga tingkat internasional, kita harus optimis," ujar Rustam menyemangati para pengurus dan sejumlah Atlet Taekwondo yang hadir.

Demikian halnya lanjut Rustam, kekurangan yang ada di internal Pengkab TI Morowali segera dibenahi dan diperbaiki apa yang selama ini dirasakan menjadi kendala, sebab sudah menjadi komitmennya bersama pengurus lainnya bahwa kedepan TI Morowali harus lebih hebat dan berprestasi.



Olehnya, peran semua pengurus sangat dibutuhkan agar segera melakukan langkah-langkah pembenahan di masing- masing tanggung jawab yang diamanatkan sehingga harapan kedepannya Taekwondo Indonesia Morowali lebih baik bisa terwujud.

"Kedepan Taekwondo Indonesia Morowali harus lebih baik, lebih maju dan lebih berprestasi Ini komitmen kita bersama, kita pasti bisa," ucap Rustam disambut aplos dari peserta musyawarah yang hadir.



Dalam musyawarah TI Morowali itu, selain dihadiri Ketua umum Pengkab TI Morowali /Dan I KUKKIWON, Rustom Sabalio ST, MT dan Pengprop TI Sulawesi Tengah, Faruq A.H.Lamusa, juga turut dihadiri pengurus lainnya yakni Sekretaris Umum Pengkab TI Morowali Sertu Ian Sucipto (Dan II KUKKIWON TI Morowali), Ketua Bidang Perwasitan, Ishak Basri (Dan III KUKKIWON), mewakili KONI Morowali Zafitri Zainudin, Dispora Morowali Kat Altrik, serta Atlet perwakilan dari 9 Kecamatan se-kabupaten Morowali.

(PATAR JS)